

Escuela Intermedia Sonia Sotomayor en Adelphi Reunión de actualización sobre la construcción | 1 de mayo de 2023

Preguntas y respuestas

¿Los estudiantes tendrán que usar uniforme? En caso afirmativo, ¿de qué color?

Esto se determinará con el liderazgo y la comunidad siguiendo el Procedimiento Administrativo 0114 de PGCPs.

¿Hay un centro de acondicionamiento físico?

Habrará un centro de bienestar con cosas como máquinas elípticas, algunos pequeños equipos de levantamiento de pesas, etc.

¿Cómo pueden los maestros obtener una transferencia a la escuela? ¿Tendrán los maestros de sexto grado asignados a las escuelas primarias la oportunidad de transferirse, puesto que se eliminarán sus clases de nivel de grado?

Consulte el proceso estándar de transferencia de maestros.

¿A qué hora entrarán y saldrán los estudiantes de la escuela?

Esos horarios serán determinados por la programación escolar.

Recomiendo que el muralista se acerque también a las asociaciones de vecinos de la zona, no sólo a la comunidad de padres. Represento a la Asociación Comunitaria de Adelphi Hills, vecinos que residen directamente frente a la nueva Escuela Intermedia Sonia Sotomayor y donde está la Escuela Primaria Mary Harris.

Eso es parte de los requisitos del muralista. La facilitación se producirá a través del liderazgo escolar y el muralista.

¿Cuándo se terminará el edificio de la escuela?

El 15 de julio es la fecha prevista de entrega.

¿Dónde está la ubicación de esta escuela? ¿A cuánta distancia está de la Escuela Intermedia Buck Lodge?

8820 Riggs Road, Adelphi, MD 20783. Ubicada aproximadamente a 5 minutos en automóvil de la Escuela Intermedia Buck Lodge.

¿Cuántos estudiantes habrá en la escuela?

La capacidad de la escuela es de 1,200. La Oficina de Contabilidad Estudiantil prevé aproximadamente 1,000 estudiantes.

Estoy en la Escuela Intermedia Buck Lodge y asistiré a la Escuela Intermedia Sonia Sotomayor durante el año escolar 23-24. ¿Tengo que hacer algún trámite para que me trasladen?



Puede confirmar cualquier documentación o límites con el Departamento de Contabilidad Estudiantil y Límites Escolares escribiendo a pasbt@pgcps.org.

¿Esta escuela también tendrá un subdirector?

Sí.

¿Se les dará preferencia a los maestros cuyas clases están siendo transferidas a Sonia Sotomayor para ser los maestros en el expediente?

El distrito seguirá el proceso estándar de transferencia de maestros. Si tiene preguntas adicionales, comuníquese con Recursos Humanos. hr.servicioalcliente@pgcps.org

¿Qué nivel de grado comenzará el año escolar 24? ¿Podrán los estudiantes de octavo grado terminar su año de escuela intermedia en su escuela actual?

Si tiene preguntas sobre los reajustes de límites, consulte con el Departamento de Contabilidad Estudiantil y Límites Escolares escribiendo a pasbt@pgcps.org.

¿Habrá diferentes rutas de autobús?

Sí. Las rutas se proporcionarán en agosto a todos los estudiantes afectados.

¿Tiene alguna fotografía de la escuela desde una perspectiva 2D, como un plano, para que podamos ver cómo es la escuela?

Sí, podemos hacer que los planos de planta estén disponibles públicamente en el sitio web.

Cuénteme más sobre la gestión del tráfico en la zona en la mañana y en la tarde.

Estamos en la Escuela Primaria Mary Harris Mother Jones dentro de nuestro vecindario, y el tráfico matutino es un gran desafío para la entrada y salida de nuestro vecindario.

Aún se están trabajando en los patrones de tráfico. El equipo del proyecto manejó la solicitud de la Autoridad Estatal de Carreteras de un derecho directo de entrada y salida de la sede para evitar que los autobuses tuvieran que cruzar los carriles para entrar a la sede. Además, habrá conversaciones con el departamento de policía para brindar apoyo. El Distrito y el condado reconocen que esta área tendrá necesidades de gestión del tráfico y continuarán evaluando y brindando recomendaciones a medida que se desarrollen los patrones de tráfico.

¿Cómo nos trasladarán a Sonia Sotomayor?

Los encargados de inscripciones escolares pueden responder preguntas específicas sobre la transferencia de estudiantes, pero consulte el proceso de transferencias de estudiantes aquí: www.pgcps.org/offices/student-records-transfers-and-archival-services/how-to-request-a-student-transfer.

La escuela no aparece en la lista como posibilidad de transferencia para algunos puestos. ¿Cómo harían esos cargos para obtener un puesto?

El liderazgo escolar trabajará con Recursos Humanos para anunciar cualquier puesto que deba cubrirse.

¿Hay una terraza?

No hay una terraza accesible. Sin embargo, estamos trabajando para instalar energía solar en las terrazas.

¿Los maestros afectados, cuyas clases van a Sonia Sotomayor, sabrán dónde estarán ubicados antes de irse a las vacaciones de verano?

Comuníquese con el equipo de liderazgo de su escuela o con Recursos Humanos para obtener detalles sobre la ubicación de los maestros o el proceso de transferencia.

¿Harán un sitio web? Si lo hacen, ¿publicarán toda la información que la mayoría de nosotros necesitamos saber?

La información del proyecto se puede encontrar aquí:

www.pgcpsblueprintschools.com/schools-2/adelphi-middle-school/.

¿Cuál es el estado de los horarios de los estudiantes para el próximo año (año escolar 24) en este momento? Me pregunto si la escuela tiene un equipo de programación para garantizar el cumplimiento de las adaptaciones de educación especial y ESOL.

Hasta el momento no se han creado los horarios de los estudiantes. Sin embargo, existe un archivo que le permite al Distrito saber qué necesitan los estudiantes con respecto a las adaptaciones. La escuela contará con un equipo de programación para apoyar las adaptaciones de los estudiantes.

¿Qué grados tendrá la nueva escuela?

Sonia Sotomayor será una escuela intermedia (6.º, 7.º y 8.º grado)

¿Se tomará la decisión sobre el uniforme antes de agosto?

Sí, ese es el plan actual.

¿Habrá programas extraescolares?

Esa decisión la determinan el director y el liderazgo cuando empiecen.

Si recibí una carta de cambio de escuela y completé la documentación, ¿tengo que volver a inscribirme?

Comuníquese con el encargado de inscripciones de su escuela para confirmar si se requiere algún registro adicional.

¿Habrá el programa de talentosos y dotados (TAG)?

Sonia Sotomayor no está identificada como un centro TAG. Se proporcionarán cursos de nivel superior y cursos de honor.

¿Cuál es el logotipo/mascota de la escuela?

Se encuestó a los estudiantes sobre su preferencia de mascota de la escuela. La mayoría de los estudiantes votaron para que la nueva mascota de la escuela fuera un gato montés.



¿Habrá un formulario de Google que los estudiantes deberán completar para seleccionar clases como artes creativas?

El formato de selección de estudiantes sería determinado por el liderazgo escolar.

¿Esta escuela tendrá AVID?

Eso no ha sido determinado hasta el momento.

**¿Puede dar más detalles sobre el Programa Regional de Educación especial (SPED)?
¿INSTRUCCIÓN ORIENTADA A LA COMUNIDAD (CRI)? ¿Autismo? ¿Recursos académicos? ¿CT? ¿Otros?**

Comuníquese con Educación Especial para obtener detalles adicionales sobre el SPED regional. Comuníquese con Trinell M. Bowman, superintendente adjunta de Educación Especial a trinell.bowman@pgcps.org.

¿Necesitaremos alguna vacuna?

Solo las vacunas estándar del distrito. Consulte con el personal de enfermería de su escuela para obtener una lista de vacunas.

¿Habrá un administrador de SPED para el programa regional?

Sí.

¿Tendremos autobuses?

Sí.

¿A qué hora comenzará y terminará la escuela?

El horario escolar es de 9:30 a. m. a 4:10 p. m.

¿Cuál es la fecha estimada para la contratación del director?

El proceso ha iniciado, pero a la fecha no hay una fecha estimada.